

肿瘤学杂志

2010年第16卷
第1期目次

Journal of Oncology 2010, Vol. 16, No. 1 Contents

《肿瘤学杂志》中国科技核心期刊

电子投稿 zlxzz04@126.com

卷首语

践行新形势下学术期刊的社会责任.....余传定(1)

专题报道 Special Reports

食管肿瘤专题

- 关于 2009 第 7 版食管癌国际 TNM 分期的思考.....祝淑钗 刘志坤(2)
The Consideration of Esophageal Cancer TNM Staging, the 7th Edition (2009).....ZHU Shu-chai, LIU Zhi-kun
- 食管癌临床分期研究进展.....祝淑钗 刘志坤(6)
Research Progress in Clinical Staging for Esophageal Cancer.....ZHU Shu-chai, LIU Zhi-kun
- 食管癌中 EGFR 表达及其靶向治疗研究进展.....李苏宜(10)
Research Progress in EGFR Expression and Target Therapy in Esophageal Cancer.....LI Su-yi
- 食管癌同步放化疗的研究进展.....翟医蕊 冯勤付(14)
Research Progress in Concurrent Chemoradiotherapy for Esophageal Cancer.....ZHAI Yi-rui, FENG Qin-fu
- 食管癌术后预防性放射治疗以及照射靶区研究进展.....刘冠 郑晓 毛伟敏(20)
Research Progress in Postoperative Prophylactic Radiotherapy and Radiation Target for Esophageal Cancer.....LIU Guan, ZHENG Xiao, MAO Wei-min
- 紫杉醇与顺铂同步化疗联合放疗治疗老年食管癌 33 例分析.....万秋燕 张萍 邓霞等(25)
An Analysis of Concurrent Chemoradiotherapy with Cisplatin and Paclitaxel Chemotherapy for 33 Cases with Esophageal Cancer in Elderly PatientWAN Qiu-yan, ZHANG Ping, DENG Xia, et al.

- 28 例颈、胸上中段食管鳞癌同期加量调强放疗的近期疗效及毒副反应 裴国勤 杜向慧 郑远达等(30)
The Short-Term Effect and Toxicity of Simutaneous Boost Intensity-Modulated Radiotherapy for 28 Patients with Cervical or Thoracic Upper or Middle Esophageal Squamous Cell Carcinoma QIU Guo-qin, DU Xiang-hui, ZHENG Yuan-da, et al.
- 刺梨和金荞麦提取物对人食管癌细胞株 CaEs-17 增殖和凋亡 张华 李苏宜 崔玖洁等(35)
Effects of Extract from Rosa Roxburghii Tratt or Extract of Fagopyrum Cymosum Meissn on Cell Proliferation and Apoptosis in Human Esophageal Carcinoma CaEs-17 Cell Line ZHANG Hua, LI Su-yi, CUI Jiu-jie, et al.
- 具干细胞特性食管癌耐放射细胞株基因表达分析 苏华芳 万秋燕 邹燕等(40)
An Analysis of the Gene Expression Profiles of Radioresistance and Stem Cell Phenotype in the Esophageal Carcinoma Cells SU Hua-fang, WAN Qiu-yan, ZOU Yan, et al.

基础·临床研究 Basic and Clinical Research

- 鞘内注射 PI3K 特异性抑制剂 LY294002 对小鼠骨癌痛的影响 龚琴 区锦燕 廖荣宗等(46)
Effect of Intrathecal Injection with PI3K Specific Inhibitor (LY294002) on Mice with Bone Cancer Pain GONG Qin, OU Jin-yan, LIAO Rong-zong, et al.
- 人脑胶质瘤中 EGFR 和 p27^{kip1} 表达及其意义 高宝莲 王东林(50)
Expression of EGFR and p27^{kip1} in Human Glioma and their Significance GAO Bao-lian, WANG Dong-lin
- p53 和 PCNA 表达与非小细胞肺癌放射敏感性及预后的关系 朱兆峰 肖宝荣 张国等(53)
Relationship of p53 or PCNA Expression with Radiosensitivity and Prognosis in Non-small Cell Lung Carcinoma ZHU Zhao-feng, XIAO Bao-rong, ZHANG Guo, et al.
- 肝癌合并动门脉瘘的 DSA 表现和介入治疗方法 陈燕浩 李家平 谭国胜等(56)
DSA Finding and Interventional Methods of Liver Cancer Complicated with Arterial-portal Venous Shunts CHEN Yan-hao, LI Jia-ping, TAN Guo-sheng, et al.
- 肝癌双灌注介入治疗后血清 TNF- α 、sIL-2R 及 VEGF 水平与预后关系 陈卫 邓俊 杨小娟等(60)
Relationship of Serum TNF- α , sIL-2R and VEGF with Prognosis in Liver Cancer after Double Infusions Intervention Chemotherapy CHEN Wei, DENG Jun, YANG Xiao-juan, et al.
- B 超引导下 Mammotome 系统切除乳腺肿块 197 例应用分析 丁丰盛 祝晓涛 付建飞等(63)
Application of B Ultrasound-guided Mammotome Vacuum to Breast Mass in 197 Patients DING Feng-sheng, ZHU Xiao-tao, FU Jian-fei, et al.

经验交流 Communications

- 13 例肝内胆管细胞癌 CT 诊断分析 韦秀祥(65)
An Analysis of Computed Tomography Diagnosis for 13 Cases with Intrahepatic Cholangiocarcinoma WEI Xiu-xiang
- 后腹腔镜下肾上腺肿瘤切除 21 例 钱勇 陈捷游(67)
Retroperitoneal Laparoscopic Adrenalectomy for 21 Cases with Adrenal Tumors QIAN Yong, CHEN Jie-you
- 奈达铂联合长春瑞滨治疗 65 例转移癌 蔡君 李爽 胡艳等(69)
Combination of Nedaplatin and Vinorelbine in the Treatment for 65 Cases with Metastatic Carcinoma CAI Jun, LI Shuang, HU Yan, et al.
- 膀胱嗜铬细胞瘤诊断与治疗分析(1 例报告及文献复习) 陆林法 梁平 周林霞等(71)
An Analysis of Diagnosis and Treatment for Bladder Pheochromocytoma: 1 Case Report and Literature Review LU Lin-fa, LIANG Ping, ZHOU Lin-xia, et al.

短篇报道 Case Reports

大网膜骨外骨肉瘤 1 例报道 范乘龙 倪型灏(73)

Omental Extraskeletal Osteosarcoma: 1 Case Report FAN Cheng-long, NI Xing-hao

综 述 Reviews

三叶青抗肿瘤作用及其机制研究进展 何福根(75)

Research Progress in Anticancer Effect of Tetrastigma Hemsleyanum Diels et Gilg and its Mechanism HE Fu-gen

EB 病毒诊断方法研究进展 胡春卉 李山(78)

Research Progress in Methods of Epstein-Barr Virus Detection HU Chun-hui, LI Shan

读者·作者·编者 Reader·Author·Editor

《肿瘤学杂志》投稿须知 (62)

英文审校 高永良 责任编辑 夏庆民 应倩

肿瘤学杂志(月刊)
第 16 卷第 1 期(总第 91 期)
2010 年 1 月 20 日出版 1995 年创刊
主 管 浙江省卫生厅
主 办 浙江省肿瘤医院
浙江省抗癌协会
协 办 全国肿瘤防治研究办公室
中国癌症基金会
中国生物医学工程学会
肿瘤靶向治疗技术分会
出 版 浙江《肿瘤学杂志》社
杭州市半山桥广济路 38 号(310022)
电话 (0571)88122280
传真 (0571)88147297
电子信箱 zlxzz04@126.com
社 长 余传定
主 编 毛伟敏
编辑部主任 夏庆民
印 刷 杭州长命印刷有限公司
广告经营许可证 3300004000056
国内发行 浙江省报刊发行局
订 阅 全国各地邮局

Journal of Oncology (Monthly)
Vol.16, No.1
Established in 1995
Charged with Zhejiang Provincial Health Department
Sponsored by Zhejiang Provincial Cancer Hospital
Assisted by Zhejiang Provincial Anti-Cancer Association
The National Cancer Research and Control Office
China Cancer Foundation
Division of Targeting Therapy Technology for Cancer,
Chinese Society of Biomedical Engineering
Published by Editorial Board of Journal of Oncology
38 Guangji Road
Banshanqiao, Hangzhou 310022, PRC.
Tel (0571)88122280
FAX (0571)88147297
E-mail: zlxzz04@126.com
Director of Journal Agency YU Chuan-ding
Editor in Chief MAO Wei-min
Director XIA Qing-min
Printer Hangzhou Changming Printing Co.Ltd.
Subscriptions Distributor Zhejiang Post Office
Domestic Local Post Office
Foreign China National Publishing Industry Trading
Corporation(P.O.Box 782, Beijing, China)